1月のできごと

年長 そら組



そら組オリジナルの「かわとカルタ」をつくりました。「川跡神社」「二本松」などが出てくる楽しいカルタになりました。



湖遊館で長靴スケート! 氷の上をツルツル滑ったり、転んだりしながら友達と楽しい思い出ができました。



ピアニカの演奏と運動遊び(縄跳び、 跳び箱、竹馬、一輪車)をおうちの 方に見ていただきました。繰り返し チャレンジする根気強さが育ってき ました。

年中 たいよう組



待ち望んだ雪が降り、雪だるま 作りや雪合戦などを存分に楽し みました。



「夢のように素敵な飛行機」を 作ろうと、みんなで相談して、協 力して色塗りをしました。



年長さんから、「もうすぐ年長さんだね、誕生会の司会も頼んだよ!」と、園の大事な役割を引き継ぎました。「がんばります!」と言ってはりきるたいよう組さんです。

年少 ほし組



凧あげをしました。みんなで一 斉に走ったり、風を上手く捕ま えたりして高く上がりました。



正月遊びの一つ、かるたにも親しみました。動物や食べ物の絵を見ながら、「はい!」と勢いよく札を取っていました。



たくさん雪が積もったので、雪遊びをしました。大きな雪だるまを作ったり、築山からそりで滑ったりしました。

~今年もよろしくお願いいたします~



9日(火)みんなで始業式



ほし組はコマ遊びに熱中



たいよう組ボールゲーム



そら組みやすみ中について伝え合い

中野神楽についてお話会





1月10日は、出雲市指定の無形民俗文化財である、中野神楽にかかわる方のお話を聞きました。木彫りの面、衣装などについてわかりやすくお話をしていただきました。大きな面に圧倒され、オロチの面も興味をもって見ていました。祭りや祝い事などに神楽を舞うこともお話されました。鬼面の髪は、馬毛やイノシシの毛等が使われているそうです。

受け継がれてきている伝統を、こうした形で目にすることができ、有意義なひとときでした。

地域の画家さんのお話会











後日、油絵の具の質感、筆やキャンバスの特徴など、 実体験を通して感じることができました。

1月11日は、保護者様でもあり画家でもある方に、絵画についてお話をしていただきました。年長児たちは興味をもって聞きました。この日は、画材を持参して見せていただいたり世界的に有名な画家を紹介してくださったりしました。実際に、絵具や筆に触らせてもらい、ますます関心をもった子どもたちです。「油絵の具で描いてみたいな」そんな気持ちにな

った時間でした。





素敵な歌声とピアノの演奏





1月23日は、1月生まれの友達をお祝いする誕生会を行いました。誕生会のお楽しみは、出雲フィルハーモニーさんによるコーラスとピアノの演奏でした。

「できるかな?」」「三つの太郎の歌メドレー」「トゥモロー」「小さな世界」など聞いたことのある歌が聴こえると口ずさんだり、体を動かしたりしてみんなで楽しみました。